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L’Éden de Satan N° 132 
Israël et la guerre 

Arroser les semences pensées dans votre pensée 4e partie 
Le 15 octobre 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 
 
Inclinons la tête dans la prière. 

Bien-aimé Père miséricordieux, nous sommes reconnaissants, Seigneur, pour ce jour et nous Te demandons 
simplement d’être avec nous. Dans le précieux Nom de Ton Fils, Jésus-Christ. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Nous essayons un nouveau micro aujourd’hui et à la place, le son provient du revers de ma veste. Alors, si 
je sors trop fort, je suis désolé, mais c’est comme ça. Quoi qu’il en soit, ce matin, nous allons examiner 
« Israël et la guerre » qui s’y déroule, en plus « d’arroser la semence de votre pensée ». 

Alors, j’aimerais commencer. Levons-nous de nouveau et lisons Marc chapitre 13.7 Et quand vous entendrez 
parler de guerres et de bruits de guerres, ne vous troublez pas ; car de telles choses doivent arriver ; mais ce ne sera pas 
encore la fin.  

Matthieu 24.6 Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerres ; soyez sûrs de ne pas vous troubler, car toutes 
ces choses doivent arriver ; mais ce ne sera pas encore la fin  

Inclinons simplement la tête une fois de plus. 

Père miséricordieux, merci pour cette Parole. Et aide-nous, Seigneur, à redresser toutes ces pensées au sujet 
d’Israël. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

J’entends tellement dire que nous devrions prier pour Israël, à propos de cette guerre, etc. Mais frère 
Branham a dit que cela ne vous servirait à rien. 

J’aimerais lire dans : Je vois que tu es un prophète, 16.06.53 Soir Eh bien, tout cela a à voir avec cela, mes 
amis ; il y a, peu importe combien vous priez, combien vous priez pour que les guerres cessent, rappelez-
vous simplement ceci, comme venant de moi, si vous croyez que je dis la vérité : Cela ne servira à rien. Nous sommes 
à la fin de la route, et Dieu a dit que le monde se retrouverait dans cette condition, alors nous y 
sommes. C’est un poteau indicateur. Quand vous verrez que ces choses commencent à s’accomplir, 
levez la tête, votre rédemption est proche. Alors soyons prêts. Rencontrons notre Seigneur en paix si nous le 
pouvons. Que Dieu vous bénisse, jusqu’à ce que je vous rencontre de nouveau. 

Donc, ces gens qui prient pour que ces guerres cessent, ils n’ont pas d’Écriture pour leur prière. Ils ne se 
rendent pas compte qu’ils devraient se focaliser sur le fait de rentrer à la maison, et non sur Israël.  

Quand Frère Branham a dit qu’Israël est une horloge, cela vous montre simplement comment les choses se 
concluent pour l’Epouse des Nations et la Venue du Seigneur, mais en ce qui concerne l’horloge pour les 
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églises, elle leur montre que la tribulation est la prochaine étape pour elles et pour Israël. Quand Israël est 
devenu une nation, c’était le signe sur l’horloge que la Parousia avait commencé.  

Ils dirent : « Quel sera le signe de Ta Parousia ? Il a dit qu’il y aura des guerres et des bruits de guerres, et quand vous 
verrez le figuier fleurir, (se couvrir de bourgeons) sachez qu’il est près de la porte. »  

Mais l’église entre dans la Tribulation avec les Juifs. Pourquoi ? Parce qu’ils ont rejeté le Messie. Seuls 144 
000 Juifs y parviendront, les 144 000 et tous les autres passeront par la Tribulation et seront purgés pendant 
ce temps. Cela représente environ un pour cent de tous les Juifs. 41% vivent aux États-Unis. 

Pourquoi ne priez-vous pas pour eux ? Vous savez, si vous allez prier pour Israël, pourquoi ne priez-vous 
pas pour les Juifs en Amérique ? Vous voyez que 41% d’entre eux vivent en Amérique et 41% vivent en 
Israël. 

Dieu va frapper et détruire l’Amérique, Il n’épargnera pas les Juifs. Ils attendent le retour de la génisse 
rousse, afin qu’ils puissent continuer leur sacrifice sanglant, mais notre Bible dit que cela a été aboli en 
Christ, car c’est par un seul sacrifice que Dieu a fait l’expiation pour toujours. 

La Bible dit dans Hébreux 10.12 Mais cet homme (en parlant de Jésus), après qu’il ait offert un sacrifice pour les 
péchés pour toujours, s’est assis à la main droite de Dieu, Mais ils ont rejeté ce sacrifice. Vous priez pour un peuple 
qui a rejeté l’expiation.  

J’attends le retour de Mon Jésus. Je ne regarde pas à Israël. Le signe qu’Israël devient une nation a déjà eu 
lieu, et ils sont aussi corrompus qu’ils l’étaient lorsque Jésus est venu pour la première fois. En fait, ils sont 
même pires. Il n’y avait pas de mouvement LGBTXYZ à l’époque, mais il y en a aujourd’hui. Il n’y avait pas 
de sodomites à la tête d’Israël à l’époque, mais il y en a certainement maintenant. Aujourd’hui, c’est pire 
qu’à l’époque. Ils sont plus libéraux que les États-Unis, le Canada et l’Europe. Ils ont accepté la voie des 
nations d’être « un avec les nations » et Dieu ne leur a jamais pardonné ce péché, quand Balaam l’a essayé 
avec Israël à l’époque de Moïse.  

Frère Branham a dit qu’il n’y en avait que trois qui avaient été sauvés de tout le groupe. 

Sur 2 millions de personnes. Eh bien, il y a 53 (9) millions de personnes là-bas. 

Donc, il n’est pas question d’Israël, il est question de votre âme recevant l’Apparition de Christ, Sa Parousia, 
puis de préparer votre âme pour Sa venue. Le reste du monde s’enfonce dans le chaos, tout comme Israël. 
Il est écrit, il en sera donc ainsi. « Prier le contraire de cela ne vous fera aucun bien », a dit notre prophète.  

Le Nouveau Testament ne prêche pas sur Israël, Il prêche sur Christ. Fixez vos yeux sur Lui. Israël n’est 
qu’une distraction pour l’Epouse, mais l’église est toute emportée au sujet d’Israël. Maintenant, remarquez 
ce que j’ai dit : pour l’Epouse, c’est une distraction, mais pour l’église, c’est plus que cela. Ils sont emballés 
là-dedans. 

Il n’y a qu’une poignée de gens avec qui Dieu traitera en Israël, le reste ne sont que des libéraux dégoûtants 
qui ont accepté la propagande LGBTXYZ. Nous n’avons pas affaire aux Juifs de Wall Street, a dit Frère 
Branham dans le Premier Sceau, mais seulement les 144 000 sont de véritables juifs.  
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Ils peuvent l’appeler la Terre Sainte, mais pourquoi alors vivent-ils d’une façon si impie ? Il n’y a rien de 
saint en Israël. Il y a un Dieu saint. Se baigner les seins nus sur les plages, c’est ce qu’ils faisaient. Ils se 
livraient à des danses sensuelles et tout le reste, puis ils se sont faits massacrés. Ils vivent une vie 
d’homosexualité, et leur gouvernement qui impose un vaccin à son peuple qui le fait passer du statut 
d’humain à celui de transhumain. Vous appelez cela de Dieu ? Je ne pense pas. 

Frère Branham a dit que Gabriel traite avec les Juifs et Il revient pour les préparer. Mais c’est seulement les 
144 000 qui Le recevront. Ne pensez donc pas qu’Israël est un peuple saint, c’est un peuple corrompu. Et 
n’oubliez pas que l’Alpha se répète dans l’Omega. Et dans l’Alpha, Il a été crucifié par le peuple le plus saint, 
soi-disant saint, dans la ville la plus sainte.  

C’est le rejet total et la répudiation totale de Dieu manifesté dans la chair par Lui. Oh, ils lisent la même 
Bible que vous, mais ils n’en voient pas la manifestation. Le Juif a toujours été l’ennemi de la croix. Mais 
l’ennemi du Juif est aussi votre ennemi. Comprenez-cela. Et vous ne gagnez pas une guerre en étant M. 
Brave Type. On ne gagne pas contre le terrorisme en tuant quelques terroristes, on les efface de la terre une 
fois pour toutes.  

Et c’est ce qu’Israël avait l’intention de faire. L’armée israélienne a déclaré qu’une personne qui travaillait 
pour l’armée israélienne avait dit qu’ils étaient dans un bunker et qu’un cafard ne pouvait pas traverser la 
zone sans qu’ils le sachent. Ils recevaient un appel, une souris, un cafard, c’est tout ce qu’elle a dit. Alors, 
comment ont-ils envoyé des bulldozers, des camions, des avions et tout le reste ? Ils étaient au courant. Cela 
fait deux ans que ça dure et ils étaient au courant, et ils n’ont rien fait. Pourquoi ? Ils voulaient un 11 
septembre. Le gouvernement voulait un 11 septembre. Pourquoi ? Ils veulent se débarrasser une fois pour 
toutes de cette satanée influence des arabes en Israël. 

C’est pourquoi on parle de guerre et non d’escarmouche. Ce que les Palestiniens ont fait, montre que leur 
lignée remonte jusqu’à Caïn et au Serpent. Écoutez, ils sont pires que des animaux. Les animaux ne 
décapitent pas leurs proies pour ensuite les dévorer. C’est le cas de ces gens-là.  

Il n’y a pas de place pour cohabiter avec eux. Ainsi, Israël les anéantira comme dans l’Ancien Testament. 
Mais Israël n’est lui-même pas si innocent. Donc, Dieu fera le tri entre ceux qui sont innocents et ceux qui 
ne le sont pas, et on nous dit que les 144 000 sont innocents. Vous pouvez prier pour eux ; ce sont les enfants 
du véritable Israël. 

Vous voyez, la Bible dit que vous pouvez prier pour les enfants d’Israël et les enfants de Dieu, mais elle ne 
dit à aucun endroit : « priez pour Israël ». Le prophète n’a pas dit à un seul endroit de prier pour Israël. Il a 
dit : « Notre pasteur a dit cela ce matin ». Mais il m’a dit : « Ecoutez, Israël n’est qu’une feuille de figuier. 
Ce n’est qu’un panneau indicateur. » C’est ainsi que frère Branham l’a appelé.  

Il n’y en a que deux peuples pour lesquels il vous est ordonné dans la Bible de prier : les enfants d’Israël et 
les enfants de Dieu. Mais tout Israël n’est pas Israël. Paul a dit : « Ceux qui sont de la chair ne sont pas 
Israël. (Donc, ces gens qui disent : « Eh bien, je peux retracer ma lignée jusqu’à n’importe quoi, cela n’a 
pas d’importance. Mais pas Israël. Israël, c’est dans le cœur. » Très bien. Et c’est les 144 000. Il a dit :) 
seulement ceux qui sont du même esprit. Mais vous pourriez dire, je ne sais pas qui sont les 144 000, mais 
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Dieu le sait. Laissons-Le s’en occuper. Concentrez-vous simplement sur le fait de quitter ce monde. Parce 
que le monde entier va bientôt ressembler à Israël. 

Or dans La dislocation du monde 15.11.63 P:32 Lors de la Première Venue de Christ, je pense, nous pouvons 
dire que le monde se disloquait. C’était un temps de corruption pour la politique, un temps de corruption pour la 
religion. Tous les systèmes étaient corrompus. Ils avaient mélangé, injecté d’autres choses, ainsi que des théories 
élaborées par des hommes, dans les religions et autres, au point que tout était corrompu. Et le monde était 
en dislocation. En ce temps-là, le monde priait pour avoir un messie. Eh bien, les Romains priaient pour avoir 
un messie ;  

les Grecs voulaient avoir un messie, les Juifs voulaient avoir un messie. Et Dieu leur a donné le 
Messie, mais ils ne Le voulaient pas de la façon qu’Il L’avait envoyé.  

Présumer 10.06.62 Matin P:60 Et c’est pourquoi je savonne ce clergé. Comment pouvez-vous lire la même 
Bible que moi ? C’est ce qu’avaient fait les quatre cents prophètes là en Israël, ils lisaient la même Bible 
que Michée. Mais Michée était spirituellement disposé à prendre position. Amos, à son époque, cet intrépide prophète 
de Dieu, s’est avancé là vers la Samarie. Il a observé cette ville, il a vu toute la corruption qu’il y avait. Il a dit : « Le 
Dieu même que vous prétendez aimer vous détruira. » Il a vu sa corruption.  

Ils présumaient qu’ils étaient en ordre. (Il en va de même pour Israël.) Ils avaient leurs sacrificateurs, leurs 
synagogues. Ils se disaient : « Tant que je suis Juif, circoncis, c’est tout ce qu’il me faut. » Ils prétendaient 
servir Dieu. Ils–ils… Qu’avaient-ils fait ? Ils ont adopté les modes des nations étrangères. Ils ont conclu une alliance 
avec elles. Et ils se disaient que tant qu’ils avaient la faveur des nations étrangères, eh bien, c’est tout ce qu’il leur fallait 
faire.  

Ils ont conclu une alliance, ils ont déshabillé leurs femmes ; (C’est ce qu’ils font aujourd’hui) celles-ci marchaient 
dans la rue ; elles faisaient du striptease et tout. Alors, ce vieux prophète se tenant là… Et ses yeux se sont rétrécis au-
dessus de sa barbe. Les touristes affluaient du monde entier pour voir cette florissante Samarie, mais ce prophète la voyait 
d’un autre œil.  

Maintenant, nous voyons d’un autre œil. Voyons-nous à travers les yeux de Dieu ? Voyons-nous à travers 
les évangéliques ? Parce que vous voyez tous les évangéliques dirent : Prier pour Israël, prier pour Jérusalem, 
prier pour elle, prier pour Israël. Ce n’est pas ce qu’Il dit. Il y a un endroit qui dit : Priez pour la paix de 
Jérusalem, » pas pour la paix d’Israël. La paix de Jérusalem, autrement dit, juste une poignée. 

Pensez-vous que dans l’Omega, aujourd’hui, c’est différent ? Sortez la tête du sable.  

1 Corinthiens 1.22 Car les Juifs demandent un signe, et les Grecs cherchent la sagesse, 23 Mais nous, nous 
prêchons Christ crucifié, aux Juifs (qu’est-ce que c’est ?) une pierre d’achoppement, et aux Grecs folie ; 
24 Mais pour ceux qui sont appelés, tant Juifs que Grecs, Christ est la puissance de Dieu et la sagesse de Dieu. 
25 Parce que la folie de Dieu est plus sage que les hommes, et la faiblesse de Dieu est plus forte que les hommes. 26 Car 
vous voyez votre appel, frères, vous n’êtes pas beaucoup de sages selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de 
nobles, qui sont appelés.  

Romains 9.6 Ce n’est pas comme si la parole de Dieu a été sans effet. Car ils, ne sont pas tous Israël, ceux qui 
sont d’Israël ; 7 Parce qu’ils sont la semence d’Abraham, sont-ils tous ses enfants : mais, En Isaac ta 
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semence sera appelée. 8 C’est-à-dire, ceux qui sont les enfants de la chair, ceux-là ne sont pas les 
enfants de Dieu ; mais les enfants de la promesse sont comptés pour semence.  

Regardez les fils de Jacob, et ils ont une certaine faveur spéciale, et ils se sont repentis. Mais regardez 
comment ils ont montré une nature de serpent en vendant leur frère comme esclave. N’eut été Joseph, ils 
auraient tous péri. C’est ça l’héritage d’Israël.  

Tournez-vous donc vers Jésus, et détachez-les d’Israël. Regardez ce que Jésus fait aujourd’hui, oubliez ce 
que fait Israël en tant que nation. Ils ont commis beaucoup d’erreurs en tant que nation. Israël n’est qu’un 
poteau indicateur, comme Frère Branham nous l’a dit. En ce qui me concerne, j’ai beaucoup de questions 
sur ce qui s’est passé et pourquoi cela a été autorisé.  

En fait, l’Égypte a dit : « Nous le savions depuis deux ans, cela allait arriver, et nous avons dit à Israël que 
cela allait arriver, et ils n’ont rien fait à ce sujet. » Cette chose s’est produite dans la pensée des Arabes, 
deux ans avant qu’elle ne se produise dans les faits. Pourquoi avait-il ce paramètre de 20 pieds de large ou 
quelque chose comme ça ? Et puis ils ont eu deux barrières et ils se sont mis entre les deux. Ils ont des 
bunkers et tout. 

Pourquoi n’y avait-il personne ? Pourquoi les drones n’étaient-ils pas dans les airs ? Pourquoi les avions 
d’Israël n’ont-ils pas gardé les yeux ouverts au-dessus de Gaza ? Gaza ne fait que 40 km de long. Vous savez 
combien de temps il faut à un avion pour parcourir 40 km, quelques minutes. Juste quelques minutes. Ils 
auraient pu y remédier de très nombreuses fois. Il fait 12 km de large. 

Israël n’a que 136 km de large à son point le plus large et 466 km de long. C’est un tout petit pays, mais 
pourtant c’est le plus sûr, soi-disant, et le plus sécurisé dans le monde entier, sauf ce jour-là. Pourquoi ce 
jour-là n’étaient-ils pas ? Pourquoi, le jour du 11 septembre, ne l’étions-nous pas ? Nous savons tous que 
c’est notre gouvernement qui l’a fait. Eh bien, qui, selon vous, a permis que cela se produise ? Le 
gouvernement. Pourquoi pensez-vous qu’ils ont permis que cela se produise ? Ils veulent faire le ménage. 
Ils veulent se débarrasser de tout Gaza. 

Sous Clinton, ils ont été soudoyés, et tout le reste, pour diviser Israël en deux. 

Et la Bible dit : Malheur à ceux qui divisent Israël. Car ils seront divisés. 

Maintenant, remarquez. C’est minuscule. Un soldat de Tsahal a dit qu’ils ne pouvaient pas comprendre ce 
qui était arrivé à la sécurité d’Israël, parce que lorsqu’ils y travaillaient, ils étaient dans des bunkers tous les 
deux ou trois mètres des uns des autres, et si un cafard essayait de franchir cette barrière, ils recevraient un 
appel téléphonique, mais ils laissent des bulldozers venir créer des trous assez grands dans la barrière de 
sécurité pour faire passer des camions et des centaines de terroristes ? Et où était la protection contre les 
drones ? Et que des hommes volent dans l’espace aérien israélien, dans des cerfs-volants propulsés par des 
ventilateurs équipés de mitrailleuses, c’est tout droit sorti d’Hollywood et d’un film du type Mad Max et 
apocalyptique. L’Égypte a averti Israël et ils n’ont rien fait. Ils ont dit qu’ils avaient planifié cette opération 
pendant deux ans, et que les soi-disant services de renseignement n’en savaient rien. Ou savaient-ils ? Je 
veux dire, l’Égypte a dit qu’ils le leur avaient dit.  

Je pense que le gouvernement israélien en a profité pour faire le ménage. Ils savaient que cela allait arriver 
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et ils auraient pu les arrêter, avant même qu’ils ne franchissent les barrières de sécurité. Mais ils ont adopté 
la politique démocratique américaine qui consiste à ne jamais laisser passer une bonne crise. Autrement dit, 
ils savaient que cela allait arriver. « Hé, laissez-cela se produire pour que nous puissions l’utiliser ».  

C’est mon point de vue et vous avez peut-être le vôtre, mais nous verrons au trône blanc quand tout sera 
rejoué. S’ils savaient ou s’ils ne savaient pas. Rappelez-vous simplement que Satan dirige tous les 
gouvernements du monde, même Israël. C’est Jésus qui l’a dit. Et que cela ne soit pas une distraction pour 
vous de ce que Dieu est en train de faire maintenant.  

J’ai cherché dans ma Bible et dans le Message et William Branham n’a jamais dit : Priez pour Israël. La Bible 
ne dit jamais de prier pour Israël. Faites une recherche du mot. Vous ne le trouverez pas. Alors pourquoi 
tous les évangéliques disent-ils « priez pour Israël ; priez pour Israël » ? C’est de la propagande de la ligue 
de diffamation. Et ils ont tous mordu à l’appât, à la ligne, à l’hameçon et au plomb. 

Une fois, le pasteur du Branham Tabernacle a dit : priez pour Israël, et frère Branham l’a corrigé en disant : 
« Ne savez-vous pas que c’est juste la production de bourgeons ? C’est Israël. C’est un signe. Maintenant, le 
signe est déjà en cours, alors passons au signe suivant. 

Mais la Bible dit de prier pour les enfants d’Israël et les enfants de Dieu, mais jamais pour la nation et son 
peuple. Donc, si vous priez pour cette nation, arrêtez cela. Ce n’est même pas scripturaire. Faites des 
recherches par vous-même. J’ai fait mes devoirs, et vous devriez faire de même. 

Le filtre d’un homme qui réfléchit 22.08.65 Soir P:30 Israël en avait tous les dehors, spirituellement, ils 
étaient tous remplis de la bonté de Dieu, et ils révéraient Dieu, et tout, mais ça n’a pas marché. Ce 
qui était à l’intérieur d’eux ne pouvait pas reconnaître la Parole Elle-même. Mais, une fois que vous êtes 
né de l’Esprit de Dieu, alors vous avez... vous êtes un fils de Dieu, vous avez toujours été un fils de Dieu, et vous serez 
toujours un fils de Dieu. Il n’y a pas moyen de séparer cela, parce que c’est... vous avez la Vie Éternelle. Et ce qui est 
Éternel n’a jamais eu de commencement, et n’aura jamais de fin non plus.  

Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P:77 Cet âge mauvais est un âge de ténèbres ; et 
pourtant on est membre d’église. Leur dieu, ils l’aiment à cause de ça, parce qu’il les laisse faire. 
Rien ne les culpabilise. Rien ne les dérange, pourvu qu’ils soient membres d’église.  

Balaam a enseigné la même chose à l’église. « Unissons-nous ; nous sommes tous pareils. » Ç’a été la dernière ruse. Dieu 
ne leur a jamais pardonné d’avoir cru un mensonge pareil. Souvenez-vous, c’était un péché impardonnable 
– trois fois dans la Bible – pour toute personne d’ajouter une seule parole d’interprétation personnelle à la Parole de 
Dieu, après que Celle-ci avait été confirmée comme étant la Vérité.  

Dans le jardin d’Éden (n’est-ce pas vrai ?) dans le jardin d’Éden, une seule parole ajoutée a produit la mort. Quand 
Balaam a ajouté cette parole, en disant : « Nous sommes tous pareils », ils, Dieu n’a jamais pardonné ça à Israël, 
ils ont tous péri dans le désert, excepté les trois que Dieu a fait sortir. Jésus a dit : « Ils sont tous 
morts », c’est-à-dire Éternellement séparés.  

Pour eux, c’est fini ; ça n’a jamais été pardonné. C’est un péché impardonnable ; ça ne leur a jamais été pardonné. Oh 
! là là ! Fuyez ça, enfants de la Lumière du soir !  
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Quand Israël a rejoint les Nations Unies, c’en était fini d’eux en tant que nation. Ils ont fait leur travail. Ils 
se sont épanouis en bourgeonnant. C’est tout ce qu’il en est. Passons-nous autant de temps à regarder les 
82 autres événements qui ont eu lieu ? Non. Nous disons qu’Israël est devenu une nation, qu’il est devenu 
une nation. Alléluia. La fin est là, c’est devenu une nation. Non, il est déjà là. 82 de ces évènements se sont 
passés, pas seulement Israël est devenu une nation. Les guerres et les rumeurs de guerres, je veux dire la 
persécution, tout le reste. C’est déjà là. 

Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin P:93 « Réprouvés en ce qui concerne... » Pas réprouvés dans–
dans–dans leur vie ; ce sont des hommes bien, cultivés. Maintenant, remarquez, quand Moïse est descendu en Égypte, avec 
un message qui était l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, et qu’il a été confirmé ; il a appelé Israël, qui était un 
peuple, pas une église. Israël était un peuple ; ils n’ont jamais été une église. En effet, le mot église veut 
dire « ceux qui sont appelés à sortir ». Ils étaient le peuple de Dieu. 

Ensuite, une fois qu’ils ont été oints (Alors, une fois oints) sous la Parole et qu’ils ont été appelés à sortir, ils sont 
devenus l’église de Dieu. Et après (a-p-r-è-s), ils ont rétrogradé, parce qu’ils n’ont pas cru la Parole 
de Dieu, et qu’ils ont écouté un faux prophète. J’espère que cela pénètre profondément. Israël, qui était un peuple 
de Dieu, est sorti sous la main de Dieu, oint de la Parole... de la Puissance de Dieu, il a vu les prodiges et les miracles de 
Dieu. Et Ensuite, pendant que Dieu avançait avec eux, un faux prophète est arrivé, oint, et il a donné 
un enseignement contraire à la Parole de Dieu originelle, qu’ils avaient entendue ; et chacun d’eux 
a péri dans le désert, à part trois personnes. Maintenant, arrêtons-nous ici.  

Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin P:78 Bon, remarquez, le voilà qui arrive. Hanania arrache ce 
joug de son cou, un symbole de Dieu ; il l’a brisé, et il a dit : « AINSI DIT LE SEIGNEUR. Dans deux ans ils 
reviendront. » Rien que pour se montrer : « Moi, je suis Untel. » En effet, il a pris cette place, lui qui était un 
prophète dans une organisation. Jérémie était un homme du désert, il vivait seul. S’il prophétisait tout le temps 
des choses mauvaises contre eux, c’est parce qu’ils étaient mauvais.  

Maintenant, réfléchissez simplement, si le peuple d’Israël était mauvais en ce temps-là, que sont-ils 
aujourd’hui ? Quand ils ont adopté le mouvement LGBT, ils ont adopté l’ONU sodomite, les législations et 
tout ça. 

Et cet homme leur disait : « Et cet homme-là, il leur disait : « Oh, tout va bien pour vous, tant que vous êtes 
membres. Tant que vous êtes Israël, c’est tout ce qui est nécessaire. »   

Vous voyez, tant qu’ils sont juifs, ils peuvent tuer des gens et faire ce qu’ils veulent. Et nous prierons 
simplement pour eux. Non, nous ne le ferons pas. J’espère pour vous que ce n’est pas le cas. Si vous voulez 
prier pour quelqu’un, comme je l’ai dit, prier pour les 144 000, afin qu’ils aient la force d’endurer leur 
tribulation, parce qu’ils passeront par la tribulation, parce qu’ils ont déjà rejeté Christ. Eh bien, pendant la 
tribulation, ils L’accepteront, et ils devront donner leur vie pour cela, tout comme Moïse et Elie devront 
mourir aussi. Nous n’aurons pas à mourir, parce que nous L’avons déjà accepté. 

Vous voyez, vous, nous... Dieu ne va pas faire ça. Je sais qu’il s’est passé un petit quelque chose, là, mais ne vous alarmez 
pas, n’ayez pas peur. » Oh, frère, ils sont encore en vie aujourd’hui. « Ne vous inquiétez pas, tout va bien. Nous avons 
tout ça bien en main. Nous sommes l’Église. » N’allez pas penser ça. Oui.  
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Essayer de rendre un service à dieu 18.07.65 Matin P:60 Dieu rappela premièrement à Balaam qu’il était 
un prophète. Il lui dit : « Ne va pas là-bas ! » Mais l’influence de ces autres hommes lui fit faire le contraire 
de ce que Dieu avait dit, et cela devint une malédiction au lieu d’un réveil. Oh, assurément. Il alla là-bas 
et enseigna les gens, leur disant : « Maintenant, attendez ! Vous savez quoi ? Nous sommes Moabites. Souvenez-vous que 
la fille de Lot est notre reine. Elle est notre ancêtre.   

Nous sommes tous de même sang. Nous sommes tous... toutes nos dénominations sont les mêmes. » Ne vous mélangez pas 
à cela : restez-en éloignés. Voyez-vous ? Il dit donc : « Nous sommes tous pareils. Votre peuple est comme mon peuple. 
Nous pouvons nous marier entre nous, ainsi, nous pourrons avoir un véritable conseil œcuménique.  Voyez-vous ? Nous 
pouvons tous nous rassembler et revenir à la chose originelle. »  

Dieu maudit cela. Ce péché ne fut jamais pardonné à Israël. (Si ça n’a jamais été pardonné, ce n’est toujours 
pas pardonné aujourd’hui, n’est-ce pas ?) Il resta avec eux le reste de leurs jours. Il ne fut jamais 
pardonné. Ils périrent dans le désert avec lui (c’est vrai !), parce qu’ils ne suivirent pas la façon que 
Dieu avait prévue et confirmée de le faire. Remarquez que ce qu’ils firent, eut pour conséquence 
qu’Israël mourut dans le désert, et Jésus a dit : « Tous ont péri et sont morts. » Observez qui resta là-bas 
avec Moïse : Josué et Caleb et le programme.  

Josué 24.15 choisissez aujourd’hui qui vous voulez servir, Donc, vous devez faire un choix, faites-vous votre 
propre idée de ce que vous allez devenir. 

Un homme fort ne peut pas aider un homme réticent qui ne veut pas être aidé. Et vous ne pouvez pas aider 
les Juifs. Ils ne sont pas disposés. Ils traitent la croix de tous les noms et ils s’en moquent. Ils traitent Jésus 
de tous les noms de blasphème. Et même alors, l’homme qui n’est pas disposé, doit arriver au point où il 
veut de lui-même devenir plus fort par lui-même, car il doit, par ses propres efforts, développer la force 
qu’il admire chez les autres.  

Il n’y a personne d’autre que vous qui puisse changer votre condition, si ce n’est Dieu. Il ne peut 
s’élever, conquérir et accomplir qu’en s’élevant et en s’abandonnant à Dieu, et donc en changeant ses 
pensées pour recevoir les Pensées de Dieu. Car les pensées de Dieu sont plus élevées que nos pensées, Et ses voies plus 
élevées que nos voies. C’est ainsi qu’il ne peut rester faible, abject et misérable qu’en s’en remettant à élever 
ses pensées aux pensées de Dieu.  

Cependant, aucun homme ne peut réussir par lui-même, il doit recevoir l’aide du Saint-Esprit. La Bible nous 
dit : « cela ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde. » Et il est aussi dit 
: « C’est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire selon son bon plaisir ». Le problème est que Dieu nous montre ici 
Sa Volonté afin qu’Il puisse faire Son Bon plaisir à travers nous, mais est-ce à cela que nous sommes prêts à nous 
abandonner ? Est-ce que c’est ce que nous voulons, Sa pensée pour changer nos pensées ? Ou voulons-nous simplement 
notre propre voie qui mène à la mort ? 

Car la Bible dit : « Telle voie paraît droite à un homme, Mais son issue, c’est la voie de la mort. »  

Afin de vouloir les voies de Dieu, il faut que nous soyons résolus que nous ne voulons que Sa volonté et ce 
qu’Il veut qu’Il soit fait. Ce qui réunit Ses pensées à Ses énergies et à Ses actions, et donc pour ce faire, nous 
devons permettre à notre propre corps et à notre âme de s’abandonner en un seul être stimulé. (C’est Christ 
en vous, l’espérance de la gloire).  
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C’est pourquoi nous devons nous armer de l’Esprit de Christ, (Et il nous a dit comment le faire dans) 
Jean 17.20-22 Or je ne prie pas seulement pour eux, mais aussi pour ceux qui croiront en moi par leur parole ; 21 Afin 
que tous soient un ; comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi, afin qu’ils soient aussi un en nous : afin que le monde 
croie que tu m’as envoyé. 22 Je leur ai donné la gloire (la doxa, les opinions, les valeurs et les jugements) que tu 
m’as donnée ; afin qu’ils soient un, comme nous sommes un ; 

Donc, si la Parole de Dieu ne dit rien au sujet de prier pour Israël, et que vous dites que je vais prier pour 
Israël. Devinez quoi ? Vous êtes en dehors de la Parole de Dieu. Vous ne priez pas pour ce que Dieu veut 
que vous priiez. Il veut que vous priiez pour vous-même : « Seigneur, fais de moi un instrument de Ta paix ». 

Vous voyez, vous ne pouvez pas devenir un avec Lui tant que votre pensée n’est pas d’abord un avec la 
Sienne. 

L’apôtre Paul a dit dans 2 Timothée 1.12b car je sais qui j’ai cru, et je suis persuadé qu’Il est capable de 
garder ce que je lui ai confié jusqu’à ce jour-là.  

C’est vous qui devez prendre l’engagement de permettre à votre pensée de recevoir Sa pensée. 

Frère Branham nous a enseigné dans son sermon : Dieu dans Sa Parole 23.03.57 E-35 Enregistrez-moi ce 
soir dans ces enregistreurs. Je n’ai pas d’excuses à présenter pour cette remarque que je m’apprête à faire. Je crois, et je 
peux le prouver, que la bonne attitude mentale à l’égard de n’importe quelle promesse divine de Dieu 
amènera celle-ci à s’accomplir. Oui–oui.  

La bonne attitude mentale, mais vous devez avoir la bonne attitude. C’est l’attitude qui produit les résultats. Si 
vous dites : « Oui, oui, je crois cela, mais je ne sais pas maintenant. » Ce n’est pas ça la bonne attitude. La bonne 
attitude, c’est de recevoir cela et de dire c’est « AINSI DIT LE SEIGNEUR ». Alors c’est vrai. 

Alors, voyez-vous ? Pouvez-vous dire que prier pour Israël, c’est « ainsi dit le Seigneur », alors que Dieu ne 
l’a jamais dit ? Non. Vous ne le pouvez pas. Alors ne le dites pas, ne le faites pas.  

Que pensez-vous de Christ ? Dim 13.12.53 Matin Vous direz : « Eh bien, je ne vois pas de résultats, mais 
ça ne change rien, vous l’avez de toute façon. Voyez ? En effet, la Parole de Dieu est une Semence. Est-ce vrai ? 
Et nous sommes ensemencés de cette Semence incorruptible de Dieu. Voyez ? Elle ne peut pas périr ; Elle 
est incorruptible. Et je… Voici une déclaration que je fais souvent dans des services de guérison : « La bonne attitude 
mentale envers n’importe quelle promesse de Dieu amènera celle-ci à s’accomplir. » Voyez ? En effet, c’est une 
semence. Absolument. 

Et dans son sermon : L’alliance de Dieu avec Abraham et sa Postérité 23.02.56 E-52 Que faites-vous 
? Vous plantez le blé et vous le confiez à Dieu, et il est du devoir de Dieu de veiller à ce qu’il pousse. 
C’est ainsi que vous faites avec la Semence de Dieu. Ecoutez-moi, tout… la bonne attitude mentale face à 
toute promesse divine, ou de Dieu, la fera s’accomplir.  

Peu m’importe ce que c’est, si vous pouvez avoir la bonne attitude mentale face à la promesse, car Sa 
promesse… « Chaque Parole de Dieu, a dit Jésus, la Parole est une Semence. » Et chaque Semence est une promesse 
là-dedans. Et si seulement vous pouvez prendre ces Semences dans votre cœur, peu importe ce à quoi cela est destiné, Dieu 
l’honorera, et elle produira exactement ce qui a été promis. Oh ! la la ! 
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Et encore, dans son sermon Ecoutez-Le Dim 19.05.57P E :15 La lecture de la Parole a quelque chose 
d’éternel. Chaque chrétien devrait lire la Parole chaque jour, car Jésus a dit : « L’homme ne vivra pas 
de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. » Et j’aimerais aussi faire cette 
déclaration : souvenez-vous que chaque promesse dans cette Bible est bonne, et elle tiendra la route, et Dieu est tenu à Sa 
promesse si vous adoptez la bonne attitude mentale vis-à-vis de cela, celle-ci s’accomplira. Pour chaque promesse 
divine qui se trouve dans la Parole de Dieu, si vous pouvez adopter la bonne attitude mentale à 
l’égard de celle-ci, Dieu l’accomplira. Pensez-y. Car, C’est une semence qu’un semeur a semée. Et C’est 
la Vie.  

Et de son sermon Le voile intérieur 21.01.56 Il y a une foi intellectuelle. Et il y a une foi qui vient 
du cœur. Le vieil incrédule disait il y a des années : « Quand la Bible dit : ‘L’homme est tel qu’il pense dans son 
cœur …’, il disait : ‘C’est du non-sens. Il n’y a pas de facultés mentales dans le cœur.’ Il disait : ‘Vous pensez avec 
votre esprit. Il n’y a pas de facultés mentales dans le cœur.’ Mais l’année passée, ils ont découvert que c’était faux. 
Dieu avait raison. Juste au fond du cœur, au centre du cœur, il y a un petit compartiment où il n’y a pas 
de cellule de sang à l’intérieur. Cela n’existe pas dans le cœur d’un animal, c’est seulement dans le cœur humain. Et ils 
disent : C’est l’occupation, ou la demeure de l’âme. L’âme vit dans le cœur. Donc, après tout, Dieu avait raison 
quand Il avait dit : « L’homme est tel qu’il pense dans son cœur. » 

Encore une fois, il a dit dans Regarder à l’invisible 10.04.59 E-6 Il y a environ quatre ans, à Chicago, je lisais 
dans un journal un gros titre qui disait que la médecine avait découvert un petit compartiment dans le cœur de l’être 
humain, où il n’y a même pas de cellule. Cela ne se trouve pas chez les animaux ; cela ne se trouve que dans le corps 
humain, le cœur de l’homme. Et ils ont dit : « Cela doit être la demeure de l’âme. » Ainsi l’homme pense 
effectivement avec son cœur. Vous regardez avec vos yeux, mais vous comprenez avec votre cœur. 

Et dans son sermon Dieu est Son propre interprète 05.02.64 10 Ce que j’entends par « attributs », ce 
sont Ses pensées. Et une parole est une pensée exprimée. Et cela était donc dans Sa pensée. Et quand Il a dit 
: « Qu’il y ait », il y eut ; « qu’il y ait », il y eut. Et maintenant, souvenez-vous, vous les chrétiens, vous étiez Ses 
pensées avant qu’il y eût un monde. Et vous êtes la manifestation de Sa pensée. Avant même qu’il y eût 
un monde, vous étiez en Christ (amen), en Dieu au commencement.  

Et encore, dans le 72 Paradoxe 64-0206B Si nous sommes fils de Dieu, les attributs de Ses pensées avant la fondation 
du monde, nous penserons la même chose de Lui. Et rappelez-vous, frères, qu'Il est la Parole. Vous voyez ? 

Eh bien, rappelez-vous dans Jean 1.12 Il a dit : Mais à tous ceux qui l’ont reçu, il leur a donné le pouvoir (Le mot 
est exousia, et ce n’est pas le pouvoir comme la puissance qui opère des miracles. Ce qui est dunamis, mais 
exousia signifie la capacité à prendre la bonne décision) ... de devenir des fils de Dieu, c’est-à-dire, à ceux qui croient 
en son nom : 13 Qui sont nés, non pas du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l’homme, mais de Dieu. 

Maintenant, je sais que certains d’entre vous pensent : « Eh bien, Israël, les Juifs sont mes frères. 

Non, ils ne le sont pas. Moïse est votre frère. Il avait le Saint-Esprit. David avait le Saint-Esprit, il est votre 
frère. Ces gens qui ont le Saint-Esprit sont vos frères. Mais comme l’a dit l’apôtre Paul : tout Israël n’est 
pas Israël, tous les Juifs ne sont pas Juifs et tous les Juifs ne sont pas vos frères. Soyez donc très sélectifs dans 
vos prières. 

Dans le sermon L’identification 16.02.64 51 Alors, voyez, Dieu est descendu. Et le Caractère de Dieu, 
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c’était Christ. Il En était le reflet. Il était Dieu rendu visible. Remarquez, Dieu rendu visible. Au commencement 
était Dieu. Il n’était même pas Dieu à l’époque.  

Non. Dieu, c’est un objet d’adoration. La seule chose qu’Il était, c’était l’Eternel, et en Lui se trouvaient des 
attributs. Et ces attributs étaient des pensées. Et ces pensées ont été exprimées en des mots, et la Parole a été 
rendue manifeste.  

Et devinez quoi ? Les Juifs l’ont rejeté. Ce sont des choses qui vont se produire. Quand vous voyez les 
atrocités dans ce pays, elles vont se produire aussi. Quand vous les voyez arriver, vous dites : eh bien, je 
ferais mieux de prier pour eux. Vous feriez mieux de prier pour vous-même et pour les élus de Dieu que 
vous connaissez.  

Inclinons la tête dans la prière. 

Cher Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, pour Ta parole, car Tes Paroles sont vraies. Et 
tout autre chose n’est qu’un mensonge. Et ainsi, Seigneur, nous Te remercions de ce que Ton prophète n’a 
jamais dit de prier pour Israël. Et la Bible n’a jamais dit de prier pour Israël. Il a dit : Priez pour la paix de 
Jérusalem. Et il a dit : Priez pour les enfants d’Israël et les enfants de Dieu. Et c’est ainsi que nous le ferons. 
Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Amen. Je ne suis pas en train de vous passer un savon. J’essaie simplement de rétablir les faits. Ne vous 
laissez pas influencer par le soi-disant christianisme en Amérique. Ce n’est pas chrétien. Ce n’est pas du 
christianisme. Ce ne sont pas des chrétiens. 

Ils sont tous une bande de païens, parce qu’ils croient au Père, au Fils et au Saint-Esprit. Trois dieux. Eh 
bien, les païens croient en trois dieux. Très bien. Nous croyons au Dieu unique, qui a eu Son Fils. 

Israël ne croit pas qu’il avait un Fils. Très bien. Nous et les musulmans croyons en un seul Dieu, mais ils ne 
croient pas non plus que Jésus était un Fils. 

Et les hindous croient en quoi ? 300 dieux ou quelque chose comme ça. Croyez donc simplement au Dieu 
unique qui a eu un Fils. Et vous êtes l’un de Ses frères. Amen.  

Que Dieu vous bénisse tous. 

© 
Grace Fellowship Tabernacle, octobre 2023, veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et 

commentaires au sujet de ce site Internet en anglais à : briankocourek@yahoo.com  
 

mailto:briankocourek@yahoo.com

